



Gesunde und klimafreundliche Mobilität für die Zukunft

Sehr geehrte Damen und Herren, es freut mich, dass unsere Gemeinde 2022 erneut am STADTRADELN teilnimmt. Wir wollen hiermit deutlich machen, dass Lauchringen sich weiterhin für die Mobilitätswende einsetzt und so, gemeinsam mit vielen anderen Kommunen in Baden-Württemberg, ein starkes Zeichen für eine gesunde und klimafreundliche Mobilität der Zukunft setzt.

Gründen Sie ein STADTRADELN-Team bzw. schließen Sie sich einem Team an, um beim Wettbewerb teilzunehmen. Dabei sollten Sie so oft wie möglich das Fahrrad nutzen. Beteiligen Sie sich am STADTRADELN! Verhelfen Sie der Gemeinde Lauchringen zu einer guten Platzierung und motivieren Sie Mitbürger*innen das Null-Emissions-Fahrzeug Fahrrad vermehrt zu nutzen. Auch ich habe mich beim STADTRADELN angemeldet und werde wann immer es möglich ist das Fahrrad anstelle des Autos nutzen. Ich freue mich auf Ihre Unterstützung und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Thomas Schäuble
Bürgermeister



stadtradeln.de     

Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Klima-Bündnis

klimabuendnis.org

Kontakt in Lauchringen

Yvonne Becker
Hohrainstraße 59
79787 Lauchringen

T. 07741 6095 - 25
E. becker@lauchringen.de
stadtradeln.de/Lauchringen

Mit freundlicher Unterstützung in Lauchringen



Regionale Partner



Lauchringen

ist dabei!
18.06.-08.07.2021

Bildnachweis: Außenseite links: Dominik Butzmann, rechts: Laura Buseck/N/rt; E:3:1:1:1; Innenseite: Neonbrand
Umweltfreundlich gedruckt auf 100 % Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Blauen Umweltengel





STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Lauchringen ist dabei!
18.6. - 08.07.2022

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade dir die STADTRADELN-App herunter,
tracke deine Strecken und hilf die
Radinfrastruktur vor deiner Haustür zu
verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Beim Wettbewerb STADTRADELN geht es um Spaß am Fahrradfahren und tolle Preise, aber vor allem darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Ziel ist es, an 21 aufeinander folgenden Tagen möglichst viele km CO₂-frei mit dem Rad oder Pedelec zurückzulegen. Melde dich an und radel mit uns drei Wochen für die Gesundheit und das Klima.

Wie kann ich mitmachen?

Registrierte dich auf stadtradeln.de für Lauchringen, tritt dann einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Kommunalpolitiker*innen und Bürger*innen der teilnehmenden Kommune sowie alle Personen, die in Lauchringen arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule oder Kindergarten besuchen.

Wann wird geradelt?

Wir radeln zusammen vom 18.06. bis 08.07.22

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr auf unserer Website und Social Media.

stadtradeln.de



 **LAUCHRINGEN**
Unsere familienfreundliche Gemeinde.